

Football/Après la publication de la listes des 23 Panthères

Un groupe qui fait peur

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

A quelques heures des confrontations contre la Zambie en amical et le Mali, dans le cadre des éliminatoires de la CAN 2019, la liste dévoilée récemment par Camacho ne rassure pas. Surtout que les défections de certains cadres sont annoncées.

LORSQUE Didier Ovono a décidé de se retirer de la sélection nationale, personne ne se doutait du séisme émotionnel que cette annonce allait provoquer. Sur les réseaux sociaux, même ses détracteurs, parce qu'ils se rendent compte que la relève n'est pas assurée, commencent à mettre de l'eau dans leur vin. Parce qu'on commence à se rendre, sans doute, compte que la Zambie en amical (dimanche à Libreville) et le Mali pour les éliminatoires de la CAN 2019 (le 10 juin à Bamako) seront un tournant pour la sélection gabonaise.

Personne n'en veut à ses trois remplaçants que sont Stéphane Bitséki Moto, Donald Nze et Anthony Mfa Mezui. Mais il faut quand même admettre qu'ils n'ont pas l'envergure du



Photo : MOMBO

Qu'elles sont loin, cette joie et cette union !

jeune retraité. Si Donald Nze, du fait qu'il vient d'intégrer la tanière des Fauves de l'Ogooué, peut encore avoir le bénéfice du doute, les deux autres sont loin de rassurer.

Mfa Mezui n'a pas été à la hauteur des espoirs placés en lui depuis plusieurs années. Son incapacité à briller au plus haut niveau fait qu'il est sans club depuis de nombreux mois. Le jeune homme n'a jamais été en mesure d'être autre chose que la doublure de Didier Ovono. Beaucoup se sont demandé les raisons qui avaient alors poussé le sélectionneur Jose Camacho à le sélectionner. «*Son expérience internationale*»,

avait répondu l'Espagnol. Certes, mais si on s'est privé de Malick Evouna et Merlin Tandjigora pour leur absence de club, le bon sens aurait voulu qu'il en soit de même pour Mfa Mezui. De plus, cela aurait été l'occasion de privilégier d'autres pistes sur le plan local. Même imparfaites.

Il va falloir plus que du courage à Stéphane Bitséki Moto pour garder les cages gabonaises. Tant la défiance à son égard est de plus en plus évidente. Il faut dire que ses prestations lors des deux récents matches dans la Coupe de la Confédération africaine de football contre le TP Mazembe (RDC) et le Su-

persport United FC (Afrique du Sud) n'ont pas rassuré. Comme celles en championnat avec CF Mounana. «*Ce gardien me fait peur*», a indiqué, récemment, un internaute.

Le poste de gardien n'est pas le seul compartiment à susciter des interrogations. La défense, avec les défections possibles de Bruno Ecuele Manga et d'Aaron Appindangoye, est en chantier. Alors, on rafistole comme on peut. Ulysse Obame Ndong (Lokomotiova Goma/Bulgarie) et Loïc Cédric Mbang Ondo ((Islande), dont on sait peu de choses, sont appelés en renfort. Tout devrait donc reposer sur les épaules de

Yoann Watcher et Henri Ndong Ngaleu en défense centrale. Surtout

qu'Yrondou Musavu-King ne fait toujours pas signe de vie.

Le milieu de terrain, bien que beaucoup ont regretté l'absence d'André Biyogho Poko, est le seul secteur qui a essuyé le moins de critiques. Pour beaucoup, Franck Engongah Obame n'y a plus sa place. Si Denis Bouanga, Kanga Guelor ou Samson Mbingui sont déjà à Libreville, on espère que Mario Lemina et Ibrahim Ndong ne feront pas l'impasse sur la sélection. Surtout pour la rencontre contre le Mali, qui compte pour les éliminatoires de la CAN 2019.

Une chose est sûre : le 10 juin sera un tournant pour les Panthères.

Mondial-U20

Le programme des quarts de finale

AFP
Cheonan/Corée du Sud)

Le programme des quarts de finale du Mondial des moins de vingt ans en Corée du Sud (20 mai-11 juin) :

Dimanche 4 juin 2017:
• (06h00 GMT) Venezuela - États-Unis

• (09h00) Portugal - Uruguay
Lundi 5 juin 2017 :
• (08h00) Italie - Zambie
• (11h00) Mexique - Angleterre

Demi-finales: jeudi 8 juin 2017

Finale: dimanche 11 juin 2017 à Suwon

3e journée des matches de poules de la 14e édition de la coupe de la Caf, CF Mounana (Gabon)/Horoya AC (Guinée), demain

H.P.O, mécontent de ses protégés

MM

Libreville/Gabon

CF Mounana du Gabon reçoit, demain après-midi (15 h 30), au stade de l'Amitié de Libreville, son homologue guinéen Horoya AC. Le capitaine Stéphane Bitseki-Moto et ses partenaires, après avoir plié l'échine lors de leurs deux précédentes confrontations infructueuses, mettent en mal le président de CF Mounana, Hervé-Patrick Opiangah (H.P.O), que nous avons joint, hier, au téléphone.

Tout en reconnaissant, néanmoins, le mérite de son équipe pour avoir atteint l'étape de la phase de poules de cette 14e édition de la coupe de la Confédération africaine de football (Caf), HPO se montre amer envers ses protégés. «*En toute franchise, je suis déçu de la prestation de tous nos joueurs. Lesquels, j'en suis conscient, ne sont que de seconde zone (...)* Tout en faisant avec, CF Mounana va se battre jusqu'au bout», martèle le patron de CF



Photo : J.F. Marola

Le président de CF Mounana, Hervé-Patrick Opiangah, remonté, voudrait que...

Mounana. Pour ce dernier qui ne se résigne point, malgré une entame de compétition ratée, ses protégés jouent avec le complexe d'infériorité. «*Ils n'ont pas le mental de la haute compétition. C'est désolant*», insiste H.P.O. Qui espère que la rencontre de demain va servir de déclic aux Mounanais, afin qu'ils oublient les contre-performances des deux précédents matches. Contre le TP Ma-

zembé et Supersport United FC.

«*L'idéal, ce samedi, est de prendre trois points. Car, le devenir de notre équipe, dans cette compétition, passe par cette confrontation. Mais, malgré l'enjeu et la qualité de l'adversaire que nous respectons, je reste optimiste, en espérant voir un sursaut d'orgueil de la part des joueurs de CF Mounana*», a déclaré le président de CF Mounana.



Photo : Wilfried MBINAH

...ses joueurs retrouvent, demain après-midi, cette joie.

Bon à savoir

Fitness

Dans le cadre de la séance inaugurale Libreville Fitness Tour ce samedi 03 juin 2017 à la place de l'Indépendance, le ministère de la Jeunesse et des Sports et l'Association Yori informent les femmes inscrites que la distribution des kits a commencé depuis hier jeudi 1er juin. Elle va se poursuivre ce vendredi 02 sur le site unique de l'hôtel de ville de Libreville.

Jeux de la Francophonie

Le point focal des Jeux de la Francophonie au Gabon tient une réunion ce vendredi 02 juin 2017 à 16 heures dans la salle de réunion du ministère de la Jeunesse et des Sports. Y sont conviés : les artistes sélectionnés et leurs encadreurs, ainsi que les dirigeants des disciplines sportives engagées.